

Le Journal de Gien, 3 octobre 2013

VITRY-AUX-LOGES

Deux inaugurations dans le village

Samedi 28 septembre, la municipalité, des présidents d'associations et des habitants de la commune ont accueilli les autorités départementale et régionale (pas moins de trois sénateurs), pour deux inaugurations importantes dans ce village de 2.000 habitants.

Le maire Jean-Claude Naizondard, après avoir fait visiter le nouveau bâtiment de l'école maternelle, qui englobe une quatrième classe, une salle périscolaire et le restaurant scolaire, a conduit les élus vers le nouveau local destiné aux associations et dénommé la « Loge du canal ».

L'édile a remercié les représentants de l'État pour le financement.

Les bâtiments scolaires, nécessaires aux 280 enfants scolarisés, ont coûté 550.000 € HT, dont 390.000 € pris en charge par la commune.

La loge du canal, « un joyau pour la commune », selon les dires du maire, a coûté 420.000 € HT.

La commune a pris 133.000 € à sa charge. L'école de musique y est installée, et d'autres salles ouvrent leurs portes aux différentes associations.



Devant l'école maternelle, le ruban est coupé par les élus.



Les élus devant « la loge du canal ».